



河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《第6号》

2022年6月20日発行

宇都宮市立河内中学校

校長 森下 薫

第37回 河内中学校運動会が開催されました

曇り空の最高のコンディションで運動会が開催できました。新型コロナの感染状況は落ち着いてきましたが、生徒の健康・安全のために保護者の参観は各家庭お一人と制限させていただきました。その中、多くの方に観覧していただき、生徒たちも喜びを感じながら精一杯活動することができました。それぞれ順位はつきましたが、どの団も3年生のリーダーシップのもと、最後まで笑顔が舞う一日でした。

緑団	1-1	黄団	1-3	青団	1-4	赤団	1-2
	2-1		2-2		2-4		2-3
	3-2		3-1		3-3		3-4

運動会結果

優勝	青団	準優勝	赤団
3位	黄団	4位	緑団

運動会テーマ

『笑舞』

運動会イラスト



実行委員長から 3年1組 阿部 夏鈴

運動会おつかれさまでした。予行でも全員が盛り上がり楽しんでいましたが、本番では予行よりも盛り上がり、全員が最後まで笑顔で終わることができて最高の運動会になりました。また、実行委員長として最初から最後まで一生懸命取り組めたので、この経験を今後に生かしていきたいです。運動会を実施してくださった先生方や応援に来られた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

各団長のコメント

青団 3年3組 島田 陽斗 最初は、100人近くの人数をまとめるのに苦労し、少しスタートが遅れてしまいました。しかし、徐々に青団として一つにまとまっていき、当日は練習の成果がどの競技でも発揮することができ、優勝することができました。最後はどの団も笑って終えることができ、団長としてうれしく、最高の運動会でした。

赤団 3年4組 小林 悠乃 今年の団長たちは個性が強かったですが、どんな時もついてきてくれた仲間がいたからこそ、辛い時も乗り越えることができました。今まで多くの迷惑をかけてきてごめん。こんな団長たちについてきてくれて本当にありがとう。河内中学校の伝統ある歴史の1ページを最高のものにできてよかったです。

黄団 3年1組 島田 悠吾 今回の運動会で団長になり学べたことがあります。それは、仲間と協力し、支え合っていくことの大切さです。最初は仕事も多く、団のみんなをまとめるのは難しかったですが、仲間の支えがあったからこそ最後まで務めることができ、人として色々と成長できました。これからの学校生活に生かしたいです。

緑団 3年2組 古澤 創 今年の運動会は、練習時間の短縮や競技種目の変更がありました。これまでの運動会とは違うため、どの種目にどのくらいの時間をかけるか未知数でしたが、3年生は仲間と連携をとり、それに1・2年生がついてきてくれました。今年は例年とは違う色が出た運動会になり、大いに盛り上がることができました。

県春季体育大会結果

令和4年6月3日(金), 4日(土), 5日(日), 19日(日)

◇男子バレーボール	1回戦	勝	2-0	対	吹上中	
	2回戦	勝	2-0	対	上河内中	
	準々決勝	負	0-2	対	南犬飼中	
	順位決定戦	負	1-2	対	佐野南中	
		勝	2-1	対	陽東中	
						7 位
◇サッカー	1回戦	負	0-1	対	南犬飼中	
◇男子ソフトテニス	団体	1回戦	負	1-2	対	黒磯北中
	個人		ベスト16		1ペア	
◇女子ソフトテニス	団体	2回戦	勝	3-0	対	西那須野中
		準々決勝	勝	2-1	対	野木中
		準決勝	負	0-2	対	芳賀中
	個人		ベスト8		1ペア	
			2回戦敗退		1ペア	
◇女子卓球	個人シングルス	2回戦敗退			1名	
◇体操競技	女子	段違い平行棒・平均台	3 位			
		跳馬	4 位			



□宇河地区春季水泳競技大会 1年男子2名・3年男子1名・1年女子1名 **県大会出場** (7/1, 2)

市P連ソフトボール大会がありました

6月5日(日)横川中学校において、市P連ソフトボール大会が開催されました。本校は、惜しくも2回戦で負けてしまいましたが、参加された保護者の皆様には、はつらつとプレーしていただきました。お休みのところ、ご協力くださりありがとうございました。

1回戦 勝 10-1 宝木中
2回戦 負 5-10 横川中



授業参観の実施について

4月の授業参観は、3学年同時開催による教室、廊下での密を避けるために中止といたしましたが、今回、下記の日程で授業参観を実施いたします。詳しくは案内に明記いたしましたのでご確認ください。限られた時間ではございますが、多くの皆様の参観をお待ちしております。

○期 日 **7月4日(月), 5日(火)**の2日間

○時 間 **1, 2, 3校時**

教室内は10名程度の参観とし、多い場合は様子を見て入れ替わる等のご配慮をお願いいたします。

お願い

今週は3年生が修学旅行、来週には2年生で社会体験学習(宮つ子チャレンジウィーク)が行われます。運動会が終了して間もないところですが、各学年にとって大きな行事が続きます。それぞれ、この行事のために時間をかけて準備を進めてきました。感染症予防には、引き続きご家庭のご理解・ご協力をよろしく願います。